



Die Wurzeln

Gerne würden wir schreiben, dass wir seit vielen Jahren Musik machen, bei verschiedenen Projekten dabei waren und sich daraus nun The Real Bubingas ergeben hätten. Aber das wäre gelogen. Wahr ist, dass wir uns vor einigen Jahren im Gitarrenkurs der VHS Krefeld kennen gelernt haben. Zuerst trafen wir uns zum gemeinsamen Üben. Dies machte uns immer mehr Spaß und es kam die Idee auf, diesen Spaß auch einmal mit anderen Menschen zu teilen. Was bot sich mehr an, dies dann auch gleich in der VHS zu versuchen. Also wurden Pläne geschmiedet und The Real Bubingas feierten ihre Geburtsstunde.

Am 18. Dezember 2008 fand unser "erstes Mal" statt. Wir präsentierten einem Publikum unser Programm aus Pop, Rock, Folk und Weihnachtlichem und ernteten Begeisterung. Dies hat uns beflügelt und nun wenden wir uns weiteren Herausforderungen zu.

Das neue Programm ist in Arbeit und wird bereits in der Hälfte aus eigenen Songs bestehen.

Die Musik

Das Bindeglied in unserer Musik ist die Gitarre. Sie wird durch etwas Percussion und gelegentlich durch Harp ergänzt. Darüber schwingt der Gesang und ergibt etwas, das wir als „Individual Pop“ bezeichnen. Musik und Texte ergeben einen Eindruck unserer ganz persönlichen Gedanken und Gefühle und sprechen das Publikum auf besondere Weise an.

Die Äste

Gabi „Lady F-Dur“ Doktor – 49, Sekretärin
Michael „Soulman“ Andersen – 32, Ingenieur
Patrick „Le Monsieur“ Deudon – 40, Chemiker
Simone „Fast Fingers“ Göbel – 28, Richter
Vera „CreaDiva“ Nentwich – 49, IT-Beraterin

Die Kontaktdaten

Internet: <http://www.real-bubingas.de>

E-Mail: bubingas@web.de

Telefon: 02151/33 63 71-10 oder 0170/903 47 93 (Vera Nentwich)

Post: Vera Nentwich, c/o coni Unternehmensberatung GmbH, Kimplerstr. 326, 47807 Krefeld